

# I PENDAHULUAN

## 1.1 Latar Belakang

Seiring dengan kesadaran masyarakat Indonesia untuk memenuhi kebutuhan protein hewani, menyebabkan konsumsi daging meningkat terutama daging ayam. Daging ayam merupakan salah satu komoditas daging yang digemari oleh masyarakat, selain rasa yang dapat diterima, harganya pun relatif terjangkau dibandingkan dengan daging sapi. Hal ini menyebabkan peningkatan produksi ayam *broiler*. *Strain ross* dan *indian river* merupakan *strain* ayam *broiler* yang populer di produksi di Indonesia. Menurut data Badan Pusat Statistik Indonesia produksi daging ayam di Jawa Barat mengalami peningkatan, pada tahun 2020 sebesar 783.728,87 ton dan meningkat di tahun 2021 menjadi 860.156,13 ton. Peningkatan produksi ayam *broiler* tidak lepas dari pemeliharaan ayam pembibit.

Ayam pembibit adalah ayam yang dipelihara dengan tujuan untuk menghasilkan telur tetas dengan daya tetas tinggi serta menghasilkan *day old chick* (DOC) yang berkualitas. Pembibitan ayam berperan penting karena ayam *broiler* dengan produktivitas tinggi diperoleh dari bibit yang baik, sehingga menghasilkan *day old chick* (DOC) yang berkualitas dan sesuai standar pertumbuhannya. Untuk menghasilkan *day old chick* (DOC) yang berkualitas dan sesuai standar diperlukan manajemen pemeliharaan ayam pembibit yang baik. Manajemen pemeliharaan ayam pembibit meliputi perkandangan, manajemen pakan, pemberian air minum, program pencahayaan, seleksi ayam, penimbangan ayam, penanganan ayam dan telur tetas serta penanganan kesehatan.

PT New Hope Farm Indonesia merupakan perusahaan bagian dari New Hope Group yang bergerak dibidang peternakan atau *agro-business* seperti usaha *farm* ayam pembibit. PT New Hope Farm Indonesia merupakan salah satu perusahaan yang menghasilkan *day old chick* terbesar di Indonesia yang menghasilkan *day old chick* yang berkualitas tinggi dan tahan terhadap penyakit.

## 1.2 Tujuan

Tujuan dari Praktik Kerja Lapangan II ini adalah mempelajari manajemen pemeliharaan ayam pembibit pedaging *strain ross* dan *indian river* di PT New Hope Farm Indonesia Kuningan, menambah wawasan, meningkatkan keterampilan, mengaplikasikan kemampuan yang didapatkan selama perkuliahan dan menambah pengalaman dibidang peternakan ayam pembibit. Selain itu tujuan melaksanakan PKL ini melatih kemampuan mahasiswa dalam bersosialisasi, berkomunikasi dan kerja sama di perusahaan tempat PKL berlangsung.